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DK.Canna：获胜后比起开心 感觉更像是爬上了一个台阶

 

LCK春季赛第二轮比赛开始，DK二比零击败KT完成复仇，赛后DK上单
选手Canna接受韩媒FOMOS采访，但是似乎取得胜利之后Canna选手仍
觉得留有遗憾。

Canna选手传达了胜利感言，“第一轮我们曾完胜LSB，但是第二轮却完
败对手，之后队内氛围很差，幸好战胜了KT，非常开心。”关于本场比
赛注意的内容，Canna选手表示，“BP结束后，选手们沟通了胜利方式
，沟通得很顺畅。但是有批评声称我们在争夺地图资源时各做各的，所
以尽可能费心于这一点，大家都集中于同一件事情。”

在当天的比赛中，DK从每一局初期就努力创造好的氛围。对此，Canna
选手表示，“打训练赛时，监督教练组偶尔会说我们即使处于有利的情
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况，也打得不像有优势的一方，所以我们想尽可能地占据优势。”对于
“难道是为了追求完美，为了打得漂亮而绊倒脚跟吗”地指责，他回答
称，“是的”。

对于此前比赛中的困难，Canna选手回顾称，“虽然有可能对的，也有
可能是错的，以前我会带着自信推边线然后承担风险，回顾最近的比赛
，我没有自信所以尽可能避开风险，想要打得稳健一些，所以才变得有
些郁闷。”为了解决这个问题，Canna选手表示，“我就想得简单一些
，努力带着自信、不对承担风险抱有负担。”

虽然在和KT的比赛中表现出色，但在接受媒体群访时，Canna选手表示
今天的表现留有遗憾。对此，他表示，“有很多失误的场面，在交战中
即使知道阿卡丽会来找我，也未能好好应对，也没有考虑到拉克丝的技
能。”当被问到比赛结束后心情如何时，Canna选手表示。“获得比赛
胜利之后，比起开心，只是觉得爬上了一个必须上升的台阶。”

Canna选手表示为了更进一步需要努力的部分是，“在对线或边路给对
方压力时，想打得更加干净利落。虽然在努力训练多种多样的对局，但
这是我必须继续训练和解决的课题。”对于下一场比赛的决心，“我认
为KDF是一支排名比实力低的队伍，KDF是未来会表现出色的队伍。所
以我们会好好准备。第一轮击败了他们，这次也会取胜的。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167714323310187.html
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